

PLUMAS Y FLORES

HABLO de lo~~s~~ que he visto. Ya lo dije.
Venid a ver en el papel del viento
del pueblo: en él, a él le leo y hablo,
bien es verdad que desde lejos.

!Desde lejos! Dejadme que os explique
por qué cayó en burgués mi nacimiento
(jueves, 15 de marzo). Hay días malos,
dice la gente. Pero ya están lejos.

Dejadme continuar. Anduve mucho,
como de aquí a Pekin, que digan ellos.
Cuando llegue la luna nueva,
le iré a decir que me consuele, lejos.

Y una linda mañana, una paloma
llegará a la ventana de aquel pueblo
donde aprendí a leer.

Corónenle de paz mis pensamientos.

